

El Buen Vecino

Resultados 2024



+\$635 mil
de inversión social



+\$68 mil
recaudados en
alianzas para
inversión social



+100 mil
beneficiarios
directos a nivel
nacional



640 árboles
nativos sembrados
en mingas de
reforestación



1793 horas de
voluntariado
ejecutadas



187 voluntarios
Holcim a nivel
nacional

**CONSTRUYENDO PROGRESO PARA
LAS PERSONAS Y EL PLANETA**

 **HOLCIM**

¿QUIÉNES SOMOS?

Creada en el 2005 como brazo ejecutor de las acciones de **responsabilidad social de Holcim Ecuador**. Contamos con más de 19 años de experiencia en procesos de **desarrollo sostenible**.



Nuestro equipo de voluntarios en la limpieza del manglar de Puerto Hondo.

El **voluntariado corporativo Únete** es una forma organizada de apoyo responsable, en la que los colaboradores y la empresa de forma voluntaria ofrecen sus recursos, talento y tiempo, al servicio de la comunidad.

NUESTRO MODELO

Contribuimos al desarrollo sostenible de las comunidades aledañas a las operaciones de Holcim en el país, mediante la ejecución de proyectos a corto, mediano y largo plazo concertados en consenso con la población y con visión estratégica, que apuntalen nuestras áreas y enfoques.



CAP Loma Alta

Los **Comités de Acción Participativa (CAP)**, son **mesas de diálogo** en las que participan representantes de la comunidad y la empresa, para identificar necesidades, retos y posibles soluciones, en conjunto.

CAP Latacunga



ÁREAS Y ENFOQUES DE LA FUNDACIÓN HOLCIM ECUADOR



Educación y desarrollo de habilidades

Mejoramos el acceso y calidad de la educación



Infraestructura

Optimizamos instalaciones comunitarias



Salud

Promovemos salud en las comunidades, desde el empoderamiento.



Ambiente

Participamos en procesos de reforestación y concienciación ambiental



TRANSFORMANDO ESPACIOS PARA UN MEJOR FUTURO: VOLUNTARIADO AMBATO

Firma del acta de entrega, con Mg. Dilma Vargas, Directora de la Escuela Dr. Alonso Castillo.



Pintura de juegos didácticos durante jornada de voluntariado.

Con gran entusiasmo, llevamos a cabo una jornada de voluntariado en la escuela Alonso Castillo de la ciudad de Ambato, beneficiando a 280 estudiantes. Contamos con la participación de 18 voluntarios de planta y más de 30 personas de la comunidad, quienes trabajaron con compromiso y dedicación para lograr: Pintar las instalaciones con juegos didácticos y llenando de color los espacios de la escuela; realizar labores de limpieza y barrido, instalar un techo que brinda mayor comodidad y seguridad a los niños.

REACTIVANDO LA ECONOMÍA DE LAS COMUNIDADES DE CHONGÓN: CENTRO DE EDUCACIÓN PARA TODOS

Taller de elaboración de piezas decorativas con concreto.



En 2024, fortalecimos el impacto en la comunidad con el Centro de Educación para Todos, donde realizamos 18 talleres productivos y de formalización de emprendimientos como: principios de construcción segura, elaboración de piezas de concreto, elaboración de velas, marketing y redes sociales, responsabilidades tributarias, y escuela sostenible para niños, entre otros.

Además, hemos consolidado al CEPT como un articulador clave en la comunidad, logrando alianzas estratégicas con el sector académico y de la salud. Esta iniciativa ha beneficiado directamente a más de 400 personas, contribuyendo al desarrollo integral y sostenible de la zona.



Graduación de los talleres de elaboración de productos químicos y de reparación de aires acondicionados.



TRANSFORMANDO ESPACIOS EN LOMA ALTA



Inauguración de aula de computación de la Escuela Félix Sarmiento

Construimos e inauguramos la primera aula de computación de la Escuela Félix Sarmiento en Sabanilla, vecina de nuestra planta Loma Alta, un proyecto que busca reducir brechas tecnológicas y preparar a los niños con habilidades digitales esenciales para un futuro lleno de oportunidades.

Este logro fue posible gracias al trabajo en equipo de la comunidad, los padres de familia, la escuela, y los voluntarios de Holcim Ecuador, incluyendo el equipo de planta Loma Alta y de IT, quienes hicieron posible la entrega e instalación de 10 computadoras.



Computadoras entregadas para aula

JUNTOS MEJORAMOS ESPACIOS PARA EL FUTURO DE 750 ESTUDIANTES EN CUENCA

Equipo de voluntarios en Unidad Educativa Luis Roberto Bravo.



Junto a nuestro equipo de planta Cuenca, entregamos materiales y organizamos una minga para mejorar la infraestructura de las aulas y canchas deportivas de la Unidad Educativa Luis Roberto Bravo, vecina a nuestras operaciones, beneficiando a más de 750 alumnos.

CONSTRUYENDO BIENESTAR EN SABANILLA CON NUESTROS VOLUNTARIOS

Junto a nuestro equipo de voluntarios y los representantes de la comunidad Sabanilla, entregamos materiales y organizamos una minga para mejorar la infraestructura de las aulas y canchas deportivas de la Unidad Educativa Félix Sarmiento Núñez, vecina a nuestras operaciones en Planta Loma Alta, beneficiando a más de 163 alumnos.



Pintura de graderío de la Escuela Félix Sarmiento.



VOLUNTARIADO DE REFORESTACIÓN EN PIFO

Grupo de voluntarios durante jornada de reforestación en Sigsipamba.



En una jornada de voluntariado, nuestros colaboradores y miembros de la comunidad de Sigsipamba, plantaron 220 árboles nativos en cinco frentes de reforestación. Esta actividad involucró a 20 voluntarios de nuestras tres plantas de Quito, quienes dedicaron cinco horas de trabajo para contribuir al bienestar del entorno y fortalecer nuestros lazos con la comunidad local.

VIVERO COMUNITARIO DE MANGLE: IMPULSANDO LA CONSERVACIÓN Y DESARROLLO EN PUERTO HONDO

Taller técnico de preservación del manglar.



Junto a The Social Project y la comunidad de Puerto Hondo, presentamos el proyecto **Vivero de Mangle**, que busca conservar el manglar, proteger la biodiversidad y fortalecer la economía local mediante capacitación y acompañamiento. Con el apoyo de voluntarios, avanzamos en la **conservación** al recolectar plántulas de mangle, fomentamos la **circularidad** al recolectar y coprocesar desechos del manglar, y fortalecimos la **economía comunitaria** al mejorar la infraestructura del vivero, que generará ingresos y promoverá la reforestación.

SEMBRANDO VIDA: REFORESTACIÓN EN LATACUNGA

Realizamos una jornada de reforestación en el ojo de agua del barrio Chan, en Latacunga, con el objetivo de proteger el recurso hídrico y fortalecer los ecosistemas locales. Durante esta actividad, se sembraron 420 árboles nativos, beneficiando directamente a alrededor de 1500 habitantes del barrio y a todos los usuarios de esta importante fuente de agua.



Voluntarios durante la reforestación en el ojo de agua de Chan.

EDUCACIÓN Y MINGAS DE LIMPIEZA EN MANTA



Limpieza de playa Barbasquillo.

Llevamos nuestra metodología de Escuelas Sostenibles a la Escuela Orly Shampier en Manta con un taller de 3 días, impartido por nuestro equipo ambiental y de Planta Manabí. Capacitamos a 40 estudiantes en agua, océanos y cuidado ambiental, y culminamos con una limpieza en la playa Barbasquillo, donde más de 50 voluntarios recogimos y clasificamos 60 bolsas de desechos.



REVITALIZANDO ESPACIOS EN LATACUNGA

En colaboración con las comunidades locales y la Fundación Somos, trabajamos en la revitalización de 10 casas comunales alrededor de la Planta Latacunga. Este proyecto busca mejorar la infraestructura, ofrecer talleres de sensibilización y promover el intercambio de experiencias, creando espacios funcionales y acogedores para fomentar el desarrollo y la participación comunitaria.



Mejora en casa comunal de Chan y entrega de acta durante CAP.

FORTELCIENDO EL BIENESTAR COMUNITARIO EN PIFO



En colaboración con las comunidades de Sigsipamba, Coniburo y La Moya, la Fundación Somos y la Escuela de Aviación del Ejército, estamos llevando a cabo iniciativas que buscan mejorar las condiciones de vida en estos sectores a través de la construcción de 2 tanques cisterna para fortalecer el sistema de agua potable, beneficiando a tres comunidades.

También realizamos el mejoramiento de las baterías sanitarias de un centro educativo, promoviendo un ambiente saludable para los estudiantes.

Este proyecto no solo aborda necesidades básicas, sino que también fomenta la participación y organización comunitaria como motor de desarrollo.



Construcción de tanque cisterna en Sigsipamba.



DOTACIÓN DE AGUA PARA COMUNIDADES EN VENTANAS



En respuesta a la emergencia sanitaria ocasionada por inundaciones, brindamos apoyo a seis comunidades vecinas a nuestra planta en Ventanas, asegurando el acceso a agua potable en un momento crítico. Como parte de esta iniciativa, entregamos 800 botellones de agua, contribuyendo al bienestar y la salud de las familias afectadas por esta situación.



NUESTROS VOLUNTARIOS

¿Qué dicen nuestros constructores de progreso?

"Me gusta dedicar tiempo a los voluntariados, contribuyendo al planeta y la comunidad. He aprendido a hacer compost, conocido sobre plántulas de mangle y participado en limpiezas de playas, mejoras de parques y escuelas cercanas a nuestras plantas."

Diana Matute, Geocycle



NUESTROS BENEFICIARIOS

¿Cómo beneficiamos a las comunidades?



"La fundación Holcim nos ha ayudado con la reforestación de nuestra comunidad, y ahora 10 años más tarde, vemos los frutos de su trabajo comunitario con la mejora del caudal de agua. Para mí, su apoyo constante es una forma de sembrar agua y felicidad en cada hogar de la comunidad."

Fausto Guamangallo, Presidente del Barrio Chan, Latacunga

"Gracias a Fundación Holcim, mi mamá y yo tomamos el taller de piezas de concreto en el Centro de Educación para Todos. En dos meses, he vendido más de 50 adornos y estoy creando mi propia marca.

Agradezco esta oportunidad que apuesta por el crecimiento de mujeres como nosotras y nos da herramientas para salir adelante."

Francesca Ugarte, Estudiante del CEPT en Puerto Hondo



RECONOCIMIENTO A NUESTROS VOLUNTARIOS

Celebramos a los colaboradores más comprometidos con el voluntariado corporativo durante el 2024.



María José Cevallos
23 horas



Paúl Chavez
10 horas



María Isabel Chiriboga
9 horas



**CONSTRUYENDO PROGRESO
PARA LAS PERSONAS
Y EL PLANETA**



@HolcimEcuador | holcim.com.ec